



Fin de la visite officielle du Patriarche Cyrille de Moscou et de toute la Russie à l'Église orthodoxe bulgare

[gallery]

Le 29 avril 2012, le Patriarche Cyrille de Moscou et de toute la Russie a terminé sa première visite officielle en Bulgarie. Le Primat de l'Église orthodoxe russe était accompagné du métropolite Hilarion de Volokolamsk, président du Département des relations ecclésiastiques extérieures du Patriarcat de Moscou, de l'évêque Serge de Solnetchnogorsk, directeur du Secrétariat administratif du Patriarcat de Moscou, de Vladimir Legoïda, président du Département synodal d'information, de l'archiprêtre Nicolas Balachov, vice-président du DREE, de l'archiprêtre Igor Yakimtchouk, secrétaire du DREE aux relations interorthodoxes, de l'archidiacre Vladimir Nazarkine, adjoint au président du DREE et de M. Kouksov, directeur intérimaire du secrétariat personnel de Sa Sainteté le Patriarche.

Au cours de cette visite, les Primats des Églises orthodoxes russe et bulgare se sont fraternellement entretenus. Une célébration commune des Primats a eu lieu le 28 avril, dimanche des femmes myrrophores à la cathédrale Alexandre-Nevski de Sofia.

Le Patriarche Cyrille a rencontré le président bulgare, R. Plevneliev et B. Borissov, le président de l'Assemblée nationale Ts. Tsatcheva et le premier ministre B. Borissov.

Sa Sainteté a déposé une couronne au monument dédié aux soldats russes, héros de la dernière bataille de la guerre russo-turque de 1877-1878 près de Philippopolis (actuel Plovdiv) et au monument à la mémoire des soldats-libérateurs soviétiques « Aliocha », sur la Colline de la libération à Plovdiv. Il a également déposé une gerbe au monument du tsar-libérateur, Alexandre II, à Sofia.

Le Patriarche Cyrille a visité le métochion de l'Église orthodoxe russe à Sofia, dont il a rencontré les paroissiens.

L'Université du patrimoine culturel de Sofia a attribué au Primat de l'Église orthodoxe russe le titre de docteur. Les éditions de cet établissement ont publié une traduction en langue bulgare des livres du Patriarche Cyrille Parole de pasteur et Liberté et responsabilité.

A l'issue de sa visite, le Patriarche Cyrille de Moscou et de toute la Russie a été accompagné à l'aéroport par le métropolite Dométien de Vidin, le métropolite Cyrille de Varna et de Preslav, le métropolite Galaktion de Stara Zagora ; l'évêque Jean de Znepole, vicaire du Patriarche de Bulgarie, et Youry Issakov, ambassadeur plénipotentiaire et extraordinaire de la Fédération de Russie en République de Bulgarie.